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Zusammenfassung

        
Anhand von Beispielen wird die Plastische Gesichtschirurgie als multidisziplinäres Anliegen abgehandelt, wobei Schwerpunkte gesetzt werden. - Die Oto-Rhino-Laryngologen messen besondere Bedeutung bei: den Ohrmuschel- und Nasenkorrekturen sowie Einsatzmöglichkeiten der Kollagen-Injektion, der Problematik von sekundären Nasenplastiken, den ästhetischen Korrekturen im Kopf-Hals-Bereich (Dermabrasion, Lidkorrekturen, Face lifting, Haartransplantation) und Überlegungen zu Ausbildung und Weiterbildung. Die Kieferchirurgie stellt die dento-alveolären und skelettalen Dysgnathien heraus, die Ophthalmologie Lidkorrekturen. Die experimentelle Chirurgie kann einen Beitrag leisten zu der noch offenen Frage, ob bei plastischen Operationen zukünftig allogene Transplantate autogenes Material ersetzen können.


      
        
Summary

        
On examples the plastic facial surgery is shown as an multidisciplinary territory, whereby main points are set. Most important for the oto-rhino-laryngology is the ear and nose correction as whereas the possibility to use collagen injections, the problems of secondary Rhinoplasties, the esthetic corrections in the area of the throat and head (dermabrasio, eye lid corrections, face lifting, hair transplantation) and considerations about education and advanced training. The maxillo facial surgery puts out the dento-alveolic dysgnathies, the ophthalmology the eye lid corrections. The experimental surgery can contribute to the still open questions, whether in the future in plastic operations allogene transplantates can fill the place of autogenous material or not.
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